

COMPETICIONES

La Uefa sólo permitirá cerrar ligas antes de tiempo por razones económicas o vetos de gobiernos

Tras recomendar “encarecidamente” a las ligas nacionales finalizar sus respectivas temporadas, el organismo ha incidido en que sólo los gobiernos o “problemas económicos insuperables que pongan riesgo a la estabilidad financiera del club o liga” justificarán la finalización anticipada de los torneos.

Palco23
23 abr 2020 - 14:12

La Uefa quiere evitar que otras competiciones finalicen la temporada de manera anticipada como ha pasado en Holanda, Bélgica y Escocia. La confederación europea de fútbol ha comunicado que las ligas sólo podrán dar por concluido el torneo de manera “legítima” y prematura si los gobiernos prohíben su finalización o si presentan “problemas económicos insuperables que pongan en peligro la estabilidad financiera a largo plazo de los equipos y de la competición”.

Así lo ha determinado el comité ejecutivo de la Uefa, que ha valorado la unidad demostrada por el fútbol europeo y el énfasis que se está haciendo en priorizar la salud intentando establecer una hoja de ruta para que vuelvan a disputarse partidos de fútbol.

Pese a que ha subrayado que “la salud de los jugadores, los espectadores y de todos los que participan en el fútbol, así como del público en general, debe seguir siendo la principal preocupación en este momento”, el organismo ha instado a las federaciones y ligas a finalizar los torneos. “Hay que explorar todas las opciones posibles para jugar todas las competiciones, que darán acceso a las competiciones internacionales de la Uefa”, ha incidido la entidad.

El organismo ha dicho que la clasificación para la Champions League y la Europa League se hará mediante el formato original siempre y cuando los torneos puedan finalizarse. Si esta opción no es posible, en particular debido a problemas de calendario, sería preferible que las competiciones nacionales suspendidas se reiniciaran con un formato distinto, de manera que facilite a los clubes clasificarse por mérito deportivo. Sino, será la federación en cuestión la que elija a los clubes en función de los

| resultados deportivos de 2019-2020.